

El PP no sustituirá a Ordóñez en el Ayuntamiento de San Sebastián

Una calle del barrio de Amara llevará el nombre del concejal asesinado

DV. SAN SEBASTIAN

El PP de Guipúzcoa ha decidido no sustituir a su líder, Gregorio Ordóñez, asesinado el pasado lunes en atentado, en sus cargos de concejal, teniente de alcalde del Ayuntamiento de San Sebastián y portavoz del grupo municipal popular, según informó ayer el vicepresidente del partido Eugenio Damboriena.

Damboriena afirmó en rueda de prensa en la que estuvo acompañado por el diputado José Eugenio Azpíroz y el juntero Alvaro Moraga, que durante los meses que quedan de legislatura «los concejales del PP en el Ayuntamiento seguiremos siendo cinco, aunque Gregorio Ordóñez sólo estará en espíritu».

El vicepresidente del PP de Guipúzcoa y parlamentario vasco agregó que será él mismo quien se haga cargo de la delegación de Urbanismo, responsabilidad de Ordóñez hasta que fue asesinado, por lo que pedirá que le sustituyan en las comisiones de la Cámara de Vitoria de las que es miembro. Damboriena señaló que estas decisio-

nes han sido aceptadas por los restantes partidos democráticos de la corporación donostiarra, que también han apoyado la propuesta del PP de que a Gregorio Ordóñez se le dedique una calle en el barrio de Amara y se le conceda la máxima condecoración posible de la ciudad.

Respecto a la designación de un nuevo candidato para la alcaldía de San Sebastián, Damboriena aseguró, como vicepresidente del PP de Guipúzcoa y miembro del comité electoral, que «no hay nada decidido, todas las propuestas están abiertas», y desmintió los rumores que sobre este asunto se han propagado. Puntualizó que el único nombre descartado es el



Eugenio Damboriena./POSTIGO

que han aparecido en algunas calles de Rentería. «No vamos a entrar en la provocación. Ellos han asesinado a Gregorio Ordóñez. HB es culpable y responsable de este asesinato y que cada cual soporte su cirio», afirmó Damboriena, que se mostró escéptico sobre la posibilidad de que HB pueda en el futuro condenar la violencia de ETA.

La presidencia del PP de Guipúzcoa recaerá en José Eugenio Azpíroz mientras que la concejala de Irún María Eugenia García Rico sustituirá a Ordóñez en el Parlamento Vasco. Ordóñez figurará como presidente de honor del PP y de las Nuevas Generaciones del PP en Guipúzcoa.

Por otra parte, el PP prepara un homenaje a Ordóñez, que tendrá lugar el 4 de febrero en el frontón Anoeta. En él participarán José María Aznar, Jaime Mayor Oreja, y miembros del Comité Ejecutivo Nacional.

De otro lado, mañana a las 12.00 se celebrará en la iglesia del Rosario de Amara una misa por el alma de Ordóñez.

REACCIONES

■ Condolencia de la Comisión de Justicia e Interior

Todos los portavoces de la comisión de Justicia e Interior del Congreso aprovecharon ayer sus intervenciones tras la comparecencia del ministro Juan Alberto Belloch, para mostrar sus condolencias a los miembros del grupo Popular por el asesinato de Gregorio Ordóñez.

■ Las Juntas Generales de Alava contra el asesinato

Las Juntas Generales de Alava aprobaron ayer una declaración institucional en la que condenan el asesinato del parlamentario Gregorio Ordóñez, que califican de crimen «que intenta derribar las bases del Estado de Derecho».

■ Una calle de Zaragoza llevará el nombre de Ordóñez

La ciudad de Zaragoza tendrá una calle dedicada a Gregorio Ordóñez tras la decisión adoptada por la Junta de Portavoces del consistorio zaragozano, cuyos miembros adoptaron este acuerdo por unanimidad.

■ Huelga en la Escuela Profesional de Don Bosco

Los alumnos de la Escuela Profesional de Dom Bosco de Rentería realizarán hoy una huelga a partir de las 11.00 horas para condenar el asesinato de Ordóñez. Previamente al inicio de la huelga tendrá lugar una concentración en el patio del centro a la que también han convocado a los profesores.